

Cesfam Sol de Oriente celebró sus 14 años al servicio de la comunidad

HILLÁN. Establecimiento se enfocará en la tercera evaluación de Reacreditación en Calidad y Seguridad del Paciente.

El Centro de Salud Familiar Sol de Oriente conmemoró su décimo cuarto aniversario contando en la actualidad con más de 16 mil usuarios inscritos, el establecimiento se ha consolidado como un pilar fundamental en la atención de salud primaria en el sector oriente de Chillán.

Cristian Montecino, director del Cesfam Sol de Oriente, destacó el trabajo del equipo clínico y administrativo del cesfam, lo cual ha permitido cumplir las metas institucionales, que se traducido en usuarios/as que han visto mejorada su salud y su calidad de vida.

En el marco del aniversa-

rio, Montecinos renovó su compromiso con la comunidad, anunciando la proyección de mejoras en infraestructura y expresando un anhelo compartido: la construcción de una sala de espera en el hall del edificio, que permita resguardar a los usuarios mientras comienza la atención.

Asimismo, el director del Cesfam Sol de Oriente, adelantó un desafío clave para este año: la tercera evaluación de Reacreditación en Calidad y Seguridad del Paciente, proceso en el que el establecimiento confía obtener resultados positivos gracias al esfuerzo y compromiso de su equipo.



RECINTO DE SALUD CELEBRÓ 14 AÑOS ATENDIENDO A COMUNIDAD.